



LOS SERVICIOS PREVENTIVOS ESTÁN ENFOCADOS EN ENTREGAR MÁS Y MEJOR SEGURIDAD TANTO A RESIDENTES COMO TURISTAS EN LAS PROVINCIAS DE MALLECO, CAUTÍN Y LA ZONA LACUSTRE.

Más de 30 carabineros reforzarán la seguridad durante el verano

ACTIVIDAD. La comuna de Pucón fue la elegida para realizar el lanzamiento del "Plan Verano Seguro" en la región.

Carabineros de La Araucanía reforzarán la seguridad en puntos estratégicos de la región durante la temporada estival gracias a la implementación del Plan Verano Seguro, cuyo objetivo es desplegar servicios policiales preventivos de orden y seguridad, además de tránsito en los sectores que registran mayor afluencia de público, servicios que se verán potenciados por Carabineros de la Esucar Concepción. Todo esto con el propósito de reforzar la presencia del personal institucional para evitar delitos que puedan afectar a la población ya sea residente o flotante, así como también a la propiedad pública o privada.

Así lo enfatizó durante el lanzamiento realizado en la Plaza de Armas de Pucón el general Patricio Yáñez, jefe de Zona Carabineros Araucanía. "Esta estrategia tiene como objetivo entregar mayor y mejor seguridad en sectores de verano y donde la población flotante aumenta", comentó.

El general Yáñez estuvo acompañado en la instancia por el alcalde de Pucón Sebastián Álvarez, quien valoró que el lanzamiento del plan haya sido en la comuna que dirige, considerando los eventos autorizados por el fin de año y también por la nueva versión del Ironman (a realizarse el próximo 12 de enero) donde los servicios policiales son esenciales para el óptimo desarrollo de las actividades.

33

son los carabineros que han llegado para reforzar la seguridad, especialmente en la zona lacustre.

Quien también estuvo presente fue el delegado presidencial Regional de La Araucanía, Eduardo Abdala, quien resaltó "la necesidad de redoblar los esfuerzos para efectos de mantener las zonas cordilleranas y lacustres con mayor seguridad tanto para las personas que las habitan y quienes las visitan. Para esto último, han llegado 33 carabineros concentrados principalmente en la zona lacustre, particularmente en las comunas de Pucón y Villarrica".

Durante el anuncio las autoridades precisaron que este refuerzo operativo tanto de personal como de medios logísticos buscará prevenir delitos no sólo en la zona lacustre, sino también en la cordillerana comuna de Lonquimay, Provincia de Malleco, resaltando la potente señal que se entrega a la ciudadanía considerando la importancia del trabajo mancomunado y coordinado entre las instituciones, el que será esencial para lograr este propósito.

En este contexto, el general Patricio Yáñez destacó la colaboración de la Policía Marítima, Seguridad Municipal y PDI.